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UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI FIRENZE 

SCUOLA DI AGRARIA 

Verbale dell’adunanza del Consiglio della Scuola di Agraria del 14 dicembre 2018 

L’anno duemiladiciotto, addì 14 del mese di dicembre, alle ore 09.00, presso l’Aula Magna di Agraria, P.le delle 

Cascine n. 18 (Firenze), si è riunito il Consiglio della Scuola di Agraria di Firenze, convocato in via anticipata per 

posta elettronica in data 00/12/2018 e confermato con Nota Prot. n. 215700 del 12/12/2018, inviata in pari data per 

posta elettronica, per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni; 

2. Approvazione verbale seduta precedente 

3. Approvazione relazione annuale Commissione Paritetica Docenti-Studenti 2018 

4. PF24 Percorsi formativi per acquisizione competenze di base nelle metodologie e tecnologie didattiche – II 

edizione 
Sono presenti:  

Proff.ri Argenti Giovanni, Barbari Matteo, Biricolti Stefano, Bozzi Riccardo, Cini Enrico, Francesco Ferrini, Granchi 

Lisa, Orlandini Simone, Preti Federico, Tredici Mario, Zanoni Bruno. 

 

Sono assenti giustificati:  
i Proff. Bruschi Piero, Capperucci Antonella, Fia Giovanna, Menghini Silvio, Nicese Francesco Paolo, Nocentini 
Susanna, Parisi Giuliana e il rappresentante degli studenti  Caroti Daniele 
 

Sono assenti:  

i rappresentanti degli studenti  Antonuccio Tito, Caroti, Risaliti Gianmarco e i Proff. Casini Leonardo, Dalla Marta 

Anna, Goti Andrea, Marchi Enrico, Pardini Andrea, Ponzetta Maria. 

 
Sono inoltre presenti come uditori i seguenti docenti della Scuola:  

Proff.ri Baldi Fabio, De Philippis Roberto, Fioravanti Marco,  

 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Francesco Ferrini.  

Il Presidente affida le funzioni di Segretario verbalizzante al Prof. Enrico Cini. 
Constatata l’esistenza del numero legale, alle ore 09:10 il Presidente dichiara aperta e valida la seduta. 

 
 
 
Sul punto 1) all’ordine del giorno “Comunicazioni”  

 Il Presidente comunica che con nota prot. 206412 del 29/11/2018, nelle more della implementazione delle 
procedure nel nuovo sistema di gestione delle carriere studenti G2E3,per motivi di urgenza è consentita la 
presentazione di piani di studio cartacei nei seguenti casi 
- laureandi 
- mobilità Erasmus 
- per richiesta borse di studio 

 Il Presidente  riferisce che l’Ateneo con propria nota prot. 215347 del 11/12 u.s. ha comunicato le linee guida 
per le azioni di potenziamento dell’Internazionalizzazione;  
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 Il Presidente riferisce di una e-mail ricevuta dal Prof. Marco Longinetti relativa alla riorganizzazione dei corsi 
di matematica dall’a.a. 2019/2020. Il Dipartimento di Matematica non sarà più in grado di fronteggiare le 
necessità in termini di CFU a causa di numerosi pensionamenti. La proposta è quella di ridurre laddove 
possibile, i crediti di matematica da 12CFU a 9 CFU; 

 Il Presidente riferisce della richiesta del Prof. Mario Tredici di costituire un laboratorio per studenti all’interno 
del quale gli stessi possono proporre e sviluppare progetti inerenti al corso di laurea frequentato- (Florence 
LAB 2051); 

 Il Presidente riferisce che alcuni Presidenti di CdS hanno evidenziato problematiche riguardo alla 
individuazione di strutture in grado di ospitare gli studenti per lo svolgimento del tirocinio. Riferisce anche 
che, in altri Atenei, la gestione del tirocinio risulta molto più semplice e questo dovrebbe essere comunicato 
all’Ufficio competente; 

 Il Presidente riferisce che sono emerse alcune criticità sul superamento della prova CAD prevista per 
l’abilitazione alla professione, la Scuola, attraverso alcuni corsi di laurea, si è già attivata  per assicurare lo 
svolgimento di un corso ad hoc in modo che gli studenti abbiano modo di acquisire le conoscenze 
necessarie per affrontare l’esame; 

 Il presidente comunica che anche quest’anno, ad Aprile, è prevista la settimana di alternanza Scuola-Lavoro. 
I delegati si sono già incontrati ed entro febbraio sarà definito il programma relativo con i corsi/seminari che 
saranno organizzati; 

 Il Presidente comunica che predisporrà una breve presentazione power point da mostrare agli studenti 
all’inizio del secondo semestre per renderli edotti sulle varie strutture dell’Università e la loro 
organizzazione; 

 Il Presidente comunica che la Prof.ssa Silvia Scaramuzzi chiede di avviare  la procedura necessaria, da 
inviare al Dipartimento di afferenza della Scuola per l’apertura di un bando di concorso per la formazione di  
graduatorie relative al reclutamento di “Tutor junior Erasmus+ della Scuola di Agraria per l’anno 2019. Il 
Consiglio della Scuola pur concordando con la richiesta presentata ritiene opportuno che nella fase di 
transizione fra i due Dipartimenti e il Dipartimento unico la decisione sia rimandata a quando sarà operativo 
il nuovo Dipartimento. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
Sul punto 2) all’ordine del giorno “Approvazione verbali delle sedute precedenti” 
Nessuna trattazione all’o d.g. 
 
 

Sul punto 3) all’ordine del giorno “Approvazione relazione annuale Commissione Paritetica 

docenti/studenti 2018” 

 
Il Presidente presenta al Consiglio la Relazione annuale  della Commissione Paritetica docenti-studenti 2018,  

 
           Delibera n. 3 

Il Consiglio della Scuola  all’unanimità  
-  vista la nota rettorale prot. 182054 del 29/10/2018; 
-vista la relazione annuale della Commissione Paritetica docenti-studenti 2018; 
 

DELIBERA 
di approvare la relazione annuale elaborata della Commissione Paritetica docenti-studenti per l’anno 2018 
(Depositata agli atti del presente verbale) 

 
Sul punto 4) all’ordine del giorno “Delega da parte della Scuola di Agraria alla Commissione Paritetica 
Docenti-studenti 2018” 
 
Il Presidente illustra al Consiglio la proposta  della  Commissione di Ateneo per il Percorso Formativo da 24 CFU di 
avvalersi della Procedura semplificata, che prevede la convalida da parte della Commissione PF24 sulla base di 
quanto già riconosciuto dagli organi competenti e solo in casi particolari e non già affrontati, la consultazione dei 
Corsi di Studio 

Delibera n. 4 
Il Consiglio della Scuola all’unanimità, 
- preso atto che al termine della prima edizione del PF24 2017/2018 è stato redatto un elenco degli esami 
riconosciuti dai Corsi di studio dell’Università di Firenze ai sensi del DM 616/2017; 
- Preso atto che la Commissione PF24 di Ateneo ha stabilito che i suddetti esami potranno essere riconosciuti ai 
candidati che dovessero effettuare domanda di riconoscimento (Verbale n. 1 – Commissione PF24); 
 

DELIBERA 
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La Delega alla Commissione PF24 per la valutazione delle domande di convalida in coerenza con le valutazioni già 
emesse da questo Consiglio per tutti i Consigli di Corso di studio della Scuola di Agraria  
 
 

 

Alle ore 17.00 essendo esaurita la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta. Della medesima viene redatto il presente verbale – approvato seduta stante limitatamente alle delibere 

assunte – che viene confermato e sottoscritto come segue: 

 
 
 
            Il Segretario                  Il Presidente 
        Prof.ssa Parisi Giuliana                                       Prof. Francesco Ferrini 


